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平成 28年２月 定例委員会々議録 

 

１ 日  時   平成 28年２月 24日（水） 午後２時 00分～ 

 

２ 教育委員視察 

   中央公民館施設視察   

 

３ 定例教育委員会 

開催場所   中央公民館 ３階 中ホール  

 

４ 出席委員の氏名 

   委 員 長   齋 藤 和 夫   委員長職務代理者  黒 川 優 子 

委   員   山 崎 克 弥   委   員  中 野 信 男 

 委   員    秦   久美子      教 育 長  上 原 洋 一 

 

５ 説明のため出席した職員 

  教 育 次 長  金 子 彰 男  主    幹 長 谷 川  智 

学校教育課長 山 田 公 一  子育て支援課長 宮 路 豊 行 

社会教育課長 堀   克  彦   統括指導主事 佐 藤 浩 一 

 

６ 本委員会書記 

  学校教育課  加 藤 篤 聡 他２名 

 

７ 傍聴人 

     １名 

 

８ 会議に付議した事件 

諸報告 

   （1）行事報告及び行事予定 

   （2）教育長報告 

   （3）寄付報告 

（4）共催・後援の教育長専決報告 

    

 

会議録     別紙のとおり  
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１．開 会 宣 言     午後２時 30分～ 

 

２．会議録署名委員の指名  山 崎 克 弥 委 員 

 

３．諸報告 

（1）行事報告及び行事予定について 

  《各課長が報告》 

 

（２）教育長報告 

〈上原洋一教育長が報告〉 

● はじめに 

○ ２月 20 日（土）、午前は長善館学習塾閉講式、午後は Jack＆Betty 教室閉

講式を実施しました。齋藤教育委員長あいさつ、委員ご出席感謝します。ど

ちらも３回目の閉講式となり成果発表も良く伝わるものとなりました。 

 

● 平成 28年度の当初予算について 

○ ２月22日(月)、鈴木市長が平成28年度の当初予算概要を記者発表しました。

一般会計予算の規模は 386 億 1,400 万円、対前年度比プラス 7 億 6,900 万円

（+2.0％）に。借換債を除いた実質的な一般会計予算規模は、346 億 3,413

万円、前年比プラス 9億 4,950万円（+2.8％）になりました。 

○ 歳出における教育委員会の予算は、73 億 7,187 万円（H27:83 億 9,903 万

円）で、全予算に占める割合は 19.1％（22.2％）となります。各課の主な新

規・拡充事業だけ列記します。 

○ [学校教育課] つばめキッズファーム事業、Good Job つばめ推進事業、ス

クールソーシャルワーカー派遣、長善館学習塾（拡充：防災キャンプ）、ICT

教育推進（拡充：タブレット型 PC 導入、小中学校無線 LAN 工事）、学校図

書館充実（拡充：蔵書の充実）、吉田北小大規模改造、東部学校給食センター

建設、小中川小渡り廊下改築、小池中特別教室棟改築 

○ [子育て支援課] 児童クラブ運営（拡充：延長保育、利用対象学年拡充）、（仮

称）燕西児童クラブ改修、病児・病後保育運営（拡充：小 6まで対象） 

○ [社会教育課] ホストタウン推進、スポーツパーク管理棟改修、分水プール

改修、分水武道館耐震改修、埋蔵文化財、文化会館改修、中越地域文化振興 

 

● 第 9回良寛書道展表彰式（1月 31日 産業会館） 

○ レベル高い作品に感動。小学校 2,379（2,366）、中学校 785（804）、合計

3,164（3,170）点。過去最大だった昨年とほぼ同じ数になります。 
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〇委員長（齋藤 和夫） 

 「平成 28年度当初予算（案）の概要および主要事業」に、社会教育課から新

規事業として、ホストタウン推進事業がありますが、内容について説明をお願

いします。 

 

○社会教育課長（堀 克彦） 

 東京オリンピックに関連し国が推進しているものです。新潟県がモンゴル国

と交流をもっており、新潟市・長岡市・燕市・五泉市・弥彦村で交流について

の枠組みの声かけがありました。経費の半額程度の補助があり、スタッフもい

ただけるものです。燕市の場合、パラリンピックでアーチェリーの繋がりを持

っていきます。国際交流、経済交流の観点からもモンゴル国とは有益で、吉田

高校との合同合宿も念頭においてあります。東京五輪キャンプ地誘致事業と合

わせてスポーツの推進、活動人口・交流人口の増加に取り組む予定です。 

 

〇委員長（齋藤 和夫） 

 同様に、スポーツパーク管理棟外装等改修事業とありますが、場所はどこに

なりますか。 

 

○社会教育課長（堀 克彦） 

燕市南町にあるテニスコートの場所の建物になります。建築から 30年以上経

過し、老朽化が著しく、危険度の高い状態となっておりますので、今回改修に

着手します。下水道地区ともなりましたので、合わせてトイレの洋式化と接続

を行います。 

 

（3）寄附報告 

  ７件の寄附報告について 

  《№１～６について学校教育課長が説明、№７について社会教育課長が説

明》 

 

（4）共催・後援の教育長専決報告 

  ５件共催・後援の教育長専決報告について 

  《山田学校教育課長が説明》 

 

審議の結果、全員一致で承認された。 
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５．閉   会    午後２時 55分 

 

 

 

 

 

 

   委  員  長      齋藤 和夫    

 

 

 

 

   会議録署名委員      山崎 克弥    

 

 

 

 

   会議録調整者      加藤 篤聡    

 


